

ADE y AREX

Dos nuevas siglas, aprobadas

MADRID, 28 (Europa Press).—En el último Consejo de Ministros se aprobaron las nuevas asociaciones políticas Acción Democrática Española (ADE), de Federico Silva Muñoz, y la Asociación Regional Extremeña (AREX), uno de cuyos promotores es Enrique Sánchez de León, actualmente director general de Política Interior.

Acción Democrática Española surgió de la escisión de Unión Democrática Española (UDE). Su líder, Silva Muñoz, arrastró consigo a la mitad de afiliados de UDE, aproximadamente, y se integró en Alianza Popular. Es un partido de raigambre de-

mócrata cristiana, aun cuando los restantes grupos que dicen profesar esta ideología le niegan la homologación. No obstante, Silva goza de buenas relaciones con el ala bávara de la democracia cristiana alemana, que dirige Straus.

Por su parte, la Asociación Regional Extremeña nació como aglutinante de las inquietudes y problemas en torno a la realidad social de Extremadura, para pasar después a solicitar su inscripción como asociación política, ahora reconocida. Forman parte de ella profesionales de diversas actividades, todos ellos muy enmarcados en la región.